

Leserpost

„Hoch auf dem gelben Wagen“ mit Wahlitzer Senioren

Spaß bei der Kremserfahrt durch Wald und Wiesen, mit Schmalzstulle und Apfelkuchen ist Tradition im Altenpflegeheim in Wahlitz: Jedes Jahr im September wird den Senioren aus dem Altenpflegeheim „Haus Katharina“ in Wahlitz eine Kremserfahrt angeboten. In diesem Jahr nahmen zwölf muntere Senioren daran teil, welche von der Pflegedienstleiterin Frau Hochsieder, Frau Berger als Ehrenamtliche und zwei Mitarbeitern der Ergotherapie begleitet wurden. Das Wetter hätte nicht besser sein können, als der Kremser am 3. September gegen 14 Uhr vor das Pflegeheim fuhr. Schnell waren alle Fahrgäste und der Proviant eingeladen, dann ging die Fahrt los.

Gezogen wurde der Kremser von „Maja“ und „Karino“, zwei wunderschöne gepflegte Schimmel vom Reiterhof Dame und der ganze Stolz vom Kutischer Herrn Mahrenholz. Die Route führte durch den Ort hinein in den Wald. Auf halber Strecke machte Herr Mahrenholz eine Pause, in der Schmalzstullen, Apfelkuchen und Getränke gereicht wurden. Gut gestärkt ging die Fahrt weiter. Mit „Hoch auf dem gelben Wagen“ und anderen Volksliedern sorgten die Senioren für Stimmung. Schnell war die zweistündige Fahrt vorbei - leider. Aber der nächste September verspricht wieder eine Fahrt mit Ross und Fuhrwerk. **Maria Eckardt (Ergotherapie), Wahlitz**



Beste Stimmung auf dem Kremser bei schönstem Wetter, Schmalzstullen und Volksliedern. Foto: privat